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Anfrage 
Herr Uwe Schenke 

Stadtrat 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Schenke - Spende Theater 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Stadtrat hat sich in seiner Sitzung am 16. Mai 2012 zur Finanzierung des Theaters in 
Höhe von 2 Millionen Euro bis 2014 bekannt. Aufgrund der Haushaltssituation der Stadt hat 
die Verwaltung – auf Vorschlag von Herrn Dr. Schmidt – ein Spendenkonto eingerichtet. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie ist der Stand der eingegangenen Beiträge auf das Spendenkonto der Stadt? 
2. Wie schätzt die Oberbürgermeisterin die Spendenbereitschaft der Bürger unserer Stadt 

ein? 
3. Wie realistisch ist es, den Eigenanteil der Stadt in Höhe von 2 Millionen Euro in den 

kommenden 2 Jahren selbst aufzubringen? 
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